
Corrune di Palermo
Consiglio della Quarta Circoscrizione

Verbale
Palermo 2U12n0n

Il giorno 28 del mese di Dicernbre 2A12, ore 10:00, si è riunito, in prirna convoeazione, il Ccnsiglio
della Quarta Circoscrizione, presenti 12 Consiglieri, assenti 3 (Moncadq Potenza,Schiera);
A presiedere la sedut4 il vicepresidente Abbate. che nomina scrutatori i consiglieri: Abbonato,
Fanciuso, Tuzzolino.
-Il Presidente comunica che giomo 27 corrente mese ha chiamato lui stesso il comando dei vigili
urbani per iamentarsi della maîcanza di vigilanza nel quartiere Villatasca durante il mercato del
Giovedì. Si apre una discussione sul tema.
-Viene data la parola al consigliere Lepre, il quale a seguito del sopralluogo awenuto il giomo
prima denuncia la situazione e afferlna "che il consigliere Tuzzolina nella sua protesta è stato
leggero, e invito tutti i coileghi consiglieri a intervenire in azione congiunta."
-Ore 10:30, esce dall'aula il consigliere Reina; Ore l0:30, fa il suo ingresso in aula il consigliere
Potenza.
-Ore 10:35, esce dall'aula il consigliere Lepre.
- Interviene il consigliere Ciprì, il quale ripropone la formulazione di un documento congiunto,
includendo tra i destinatari, anche I'assessore alle attività produttive.
- lnten'iene il consigliere Di Vincenti, il quale ribadisce di aver constatato la presenza negli altri
mercati rionali del presidio di polizia municipale, r,nentre ii giovedì, a Villatasca è anarchia. Inoltre
il consigliere propone di fornire a tutti commercianti di un sacco per la spazzatnra.
-lnterviene il consigliere Tuzzolino, che ringraziando tutto il consiglio per il sopralluogo di giomo
17. ritiene utile I'intervento del presidente Abbate. Dichiara inoltre, che I'assessorato e i vigili non
garantiscono minimarnenie la sicurezza. Altresì dichiara di voler inoltrare all'assessorato una
proposta di spostarnento del mercato stesso, visto che, a causa di questo è ostr,uito il passaggio della
linea Amat , senza contare il disagio che subiscono gli abitanti a seguito del1e istallazioni dei
commercianti. A tal proposito il consigliere dichiara. infine, che pare il caso ad oggi che si istituisca
una commissione per il controllo e la gestione dei mercati rionali.
Ore 10:40. esce dall'aula il consig.liere Buscemi.
-lnten'iene il consigliere Abbonato, il quale comunica di esser arrivato stamani ed aver trovato il
cancello della Circoscrizione chiuso, causa Ktancanzapersonale, assente per ferie. "Nessuna critica
al diritto di godere delle t-erie" afferma Abbonato, " ma serve la garanzia di un servizio minimo".
A cio il consigliere aggiunge che è necessario denotare una manifestazione che ha dato lustro alla
Circoscrizione e alla Città di Palermo tutta, ossia la candidatura del giovane Diego Di Franco ad un
concorso istituzionale per il ritiro del premio Nobel alla pace, quest'anno assegnato all'Unione
Europea . Il consigliere chiede all'aula se un giorno non si possano invitare personalità del genere
insieme a rappresentanti della cul,tura ed attori sociali del nostro temitorio.
-ll consigliere Di Vincenti, tornando alla problematica iniziale, chiede se si possa fare in mattinata,
essendo Venerdì, un sopralluogo in via Libero Grassi, dove è in corso il mercato rionale, così da
constatare se lì vi è o meno un servizio di vigilanza.
-ll \,'icepresidente Abbate, dichiara di accogliere fiavorevolmente le proposte intervenute durante il



Consiglio e si impegna di inoltrare queste richieste al Presidente Moncada" il Vicepresidente
accogliendo la richiesta di sopralluogo, dichiara chiusa la seduta (ore 1i:00), rinviando i lavori
d'aula a giorno 3l|n}n, come da calendario.
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